

Les trésors du musée révélés

À LA UNE / NAVARRENNX / Publié le 13/05/2015 à 3h48 par Jean Subercazes

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



COMMENTAIRES SUSPENDUS



▲ Martine Chenaux présente une fausse équerre d'époque. Ces outils seront présentés pour la Nuit des musées. ©PHOTO J. S.

À l'occasion de la Nuit des musées, ce samedi 16 mai, le Centre d'interprétation de Navarrenx (CIN) présentera exceptionnellement un ensemble de pièces de collections concernant les XVIe, XVIIe et XVIIIe siècles. Parmi ces pièces, les visiteurs pourront découvrir des outils ayant servi à construire aussi bien l'ancienne bastide que les remparts de Navarrenx, un mannequin de pèlerine de retour de Compostelle avec ses insignes, un autre mannequin représentatif des gardes qui entouraient Henri III d'Albret, avec l'ensemble de ses armes, ainsi que tout un assortiment de pièces correspondant à l'essentiel du contenu d'un arsenal tel que celui de cette belle place forte parvenue intacte jusqu'à nos jours.

En tenue de mousquetaire

La présentation de tous ces objets sera assurée par Jean-François Demange qui, pour l'occasion aura revêtu son costume de mousquetaire du roi, costume qu'il a porté à l'occasion de tournages de films puisqu'il fut conseiller historique et technique (escrime, équitation) auprès des plus grands réalisateurs et d'acteurs de renommée internationale.

Un reportage d'une dizaine de minutes lui fut d'ailleurs récemment consacré sur France 3.

Jean Subercazes

La nuit des musées du 16 mai 2015 a connu un joli succès.

Le **Centre d'Interprétation de Navarrenx** a connu une belle affluence lors de cette Nuit des Musées 2015. Soixante-dix personnes sont venues entre 18h30 et 23h découvrir les nouvelles pièces exposées à cette occasion et même, souvent, visiter pour la première fois le lieu. Parmi celles-ci, **les bénévoles du Cercle Historique de l'Arribère** qui gèrent le lieu, ont eu le plaisir d'accueillir la vice-présidente de la Communauté de Communes de Navarrenx, le président de l'Association des Plus beaux Villages de France ainsi qu'une équipe de la télévision suisse-romane. Les visiteurs se sont tout particulièrement intéressés aux outils utilisés jadis pour construire aussi bien la bastide de Navarrenx que ses fortifications et ont pu observer et prendre en mains épées, fusils et autres armes des siècles passés présentés par **Jean-François Demange**. Quelques-unes de ces pièces ont été prêtées par ce dernier pour cette saison 2015 et ceux qui n'ont pas eu l'occasion de les voir lors de cette manifestation peuvent se rendre au C.I.N. pour les regarder à leur tour.



<https://www.jeanfrancoisdemange.fr/>

